



Estad quietos, y conoced que yo soy Dios; exaltado entre las naciones. (Sal. 46:10)



Agradecidos por visitarles... ¡Cuánto disfrutamos pasar tiempo con quienes nos acompañan en la tarea que el Señor nos encomendó hace tantos años! Nos empoderamos unos a otros y así continuamos llevando el evangelio hasta lo último de la tierra. ¡Muchísimas gracias por ser parte de la cosecha de almas en África! Aún quedan tres meses de agenda completa, lamentamos no poder visitar a todos los que nos invitan, pues Tony está bajo tratamiento de su rodilla derecha, quizás pase por una cirugía a mediados de año. Ha tenido una leve mejoría, no obstante, necesita ser cuidadoso con sus movimientos y viajes.



La tarea entre los desplazados malienses sigue a pesar de los desafíos y necesidades diarias. Semanas atrás hubo otro incendio intencional que desbastó el 40% del campo, gracias al Señor que solo fueron daños materiales. El fuego llegó hasta las casas de madera, a tal punto que la gente dice: "No fuimos afectados porque esto le pertenece a Jesús". Como ven, los musulmanes saben Quien está allá con ellos, ¡Aleluya! En estos días un donante anónimo envió 600 bolsas de arroz y mijo que fueron suficientes para todo el campo, ¡gloria a Dios!



Gracias a quienes intercedieron por el caso de Nick, al ser secuestrado por su familia días atrás para forzarlo a negar su fe en Cristo y volver al islam. Dios lo libró de sus captores, se escapó y tomó la decisión de no esconderse pues lo que hizo Jesús en él no se compara con ningún tipo de persecución. Sus palabras son: "yo sé a Quien he creído", y su versículo preferido es Fil. 1:28, "No se dejen intimidar por sus enemigos de ninguna manera. Eso les será por señal a ellos de que serán destruidos, mientras que ustedes serán salvos, aun por Dios mismo". (NTV)



¡Es tiempo de abuelear! Mientras nuestra agenda lo permite, tratamos de pasar tiempo con los cuatro preciosos nietos que el Señor nos ha dado. Isabella, la princesa, cumplirá 4 añitos esta semana, mientras esperamos la llegada de su hermanita Delfina en algunas semanas. Los tres más grandes ya están edad escolar, mientras que Kali crece sanito y siempre sonriente... =) ¡Gracias Jesús!

Muchas gracias por su compromiso espiritual y financiero, somos bendecidos por cada uno de Uds. Les rogamos que nos acompañen a orar por la salud de Tony, el resto de la gira, los futuros planes, nuestra familia y lo que el Señor tenga para nosotros, queremos estar en el centro de Su perfecta y bendita voluntad. ¡Hasta la próxima ciber-epístola!

Mungu awabariki sana!

Allah ka duba aw ye!

¡Que Dios les bendiga ricamente!

Tony & Millie